

Question écrite du 8 mars 2023 de Mme Yasmine Menétrey: «Arrêts de bus et personnes à mobilité réduite».

A l'arrêt de bus «Palais Eynard», en direction de la place Neuve, la barre d'appui est beaucoup trop haute pour permettre aux personnes à mobilité réduite de s'y appuyer.

Dans d'autres arrêts de bus, le banc est beaucoup trop bas pour s'asseoir.

Je demande au Conseil administratif de faire le nécessaire pour adapter les hauteurs des bancs ainsi que la barre d'appui, pour les seniors ou les personnes à mobilité réduite.